



EXTRAIT DE PÉTITION

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 682 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT le manque croissant de places dans les services de garde éducatifs de qualité;

CONSIDÉRANT QU'en 2013, le gouvernement du Québec s'est engagé à développer 15 000 places subventionnées avant 2016, afin d'offrir une place en service de garde éducatif de qualité à chaque enfant du Québec;

CONSIDÉRANT QUE le report du développement des nouvelles places subventionnées représente un frein à l'accessibilité et à l'universalité des services de garde éducatifs de qualité pour les familles québécoises et leurs enfants;

CONSIDÉRANT QU'un retard dans la concrétisation de ces places occasionne des pertes d'opportunité ainsi que des coûts supplémentaires pour les contribuables;

CONSIDÉRANT les ressources humaines et financières déjà investies par nombre de CPE dans ces projets;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Les signataires de cette pétition demandent au gouvernement du Québec:

- Que les 15 000 places subventionnées, des 90 projets retenus en 2014, soient développées avant le 31 décembre 2018;
- Qu'il permette aux services de garde éducatifs qui ont démontré la faisabilité de leur projet de sécuriser leur opportunité;
- Qu'il respecte et rende justice à l'engagement bénévole et l'implication communautaire des parents, ainsi qu'au temps et à l'argent déjà investis dans ces projets.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Carole Poirier
Députée d'Hochelaga-Maisonneuve

2015-03-31

Date de signature de l'extrait